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大阪府シルバーアドバイザー連絡協議会の存在と

評価をたかめるために努力いただいた前任の久保理

事長の後を受け継ぎ、理事長として就任させて頂き

ましたが、その重さをひしひしと感じている毎日で

す。一昨年末に大阪府知事に提言した内容は、大阪

府シルバーアドバイザーの役割と存在を再認識する

ものとなりました。今年度はそれらの実現に向けて

重要な年となります。 

その一つは、大阪府シルバーアドバイザー連絡協

議会（SA 連協）の事業部門を充実させ、さらには受

託事業も受け入れできるように NPO 法人シルバーア

ドバイザー・ネット大阪がまもなく承認される運び

になっています。もうひとつの SA 連協は、地区 SA

の連絡調整・情報交換や地区 SA の皆さんが地域福祉

に活躍してもらいやすい環境づくりなどの役割を担

いながら、大阪府や大阪府地域福祉推進財団（（ファ

イン財団）と意見交換し、大阪府シルバーアドバイ

ザー養成講座そのものの見直しや、大阪府シルバー

アドバイザーの称号を受けた方がその称号認定の更

新を続けてもらうことや、市町村でそれらの方々を

役立ててもらい、地域福祉を推進してもらうために

どのような施策が必要かなどの検討課題も多くあり

ます。 

来年平成 19 年 3 月には新設された「都市環境」コ 
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ースや、「健康増進」コースの修了者を地区 SA

に迎えます。「世代間交流」「福祉」「福祉ＩＴ」

「地域活動」「国際交流」など既に地域ＳＡな

どで活動している分野に、新たな活動分野の 

仲間を迎え、さらに地区ＳＡの活動を発展させ

るための環境づくり（準備）も必要になってき

ます。 

これら以外にも地区ＳＡの皆さんが日ごろ

の活動の中で思っておられる課題もあること

でしょう。ＳＡ連協理事会で討議している、あ

るいは情報交換している内容に耳を傾けてく

ださい。ホームページやシルバー通信などでも

タイムリーな情報をお届けします。そして地区

ＳＡの活動やご意見などもＳＡ連協へ戻して

いただきたいと望みます。地区ＳＡとＳＡ連協

のパイプを太くしながらそれらの情報が早く

つたわることも必要です。これらの課題は、役

員だけで解決できることでもありません。地区

ＳＡを代表する理事の皆さんや地区ＳＡから

選出された各委員会の皆さんの力をお借りし

て進めていきたいと思います。一人でも多くの

ＳＡ修了者の皆さんが、地区ＳＡの組織に加入

いただいて、地域福祉の担い手の一員として活

動していただけるように努力していきます。 
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